

Anlässlich des 75jährigen Gründungsjubiläums vom KC Friedrichsfeld kamen am 24. August etliche Ehrengäste,

um mit dem KC Friedrichsfeld zu feiern und ein paar nette Stunden zu verbringen.

Zu den ersten Gratulanten gehörten auch der Vorsitzende des Bezirks 7 des Kanu Verbandes NRW,

Udo Stumm, und sein Vertreter Frank Orschel .

Der KCF hat neben den Sparten Rennsport und Drachenbootsport auch eine sehr rege und erfahrene Wanderbootsportabteilung.

Diese hat im Jubiläumsjahr 2024 mit großem Erfolg die Bezirksfahrt zur Sonnenwende durchgeführt und konnte zahlreiche Gäste anderer Vereine im Bootshaus am Kanal empfangen.

Der Kanubezirk 7 hofft auf weiter gute Zusammenarbeit und wünscht dem Kanuverein weiterhin alles Gute